

Polres Probolinggo Kota Serahkan Bantuan Peralatan Pos Kamling Untuk Harkamtibmas

Achmad Sarjono - KOTAPROBOLINGGO.MATAPUBLIK.CO.ID

Aug 3, 2023 - 14:20



KOTA PROBOLINGGO - Peran warga dalam menjaga lingkungannya melalui Pos Keamanan Lingkungan (Pos Kamling) tak boleh dipandang sebelah mata.

Mengapresiasi kontribusi warga dalam memelihara kamtibmas (Harkamtibmas) , Wakapolres Probolinggo Kota, Kopol Subiyantana menyerahkan bantuan peralatan keamanan guna mendukung kelancarannya, Kamis (03/08/23).

Bertempat di Pos Kamling Rt.02 Rw.02 Kelurahan Sumbertaman, Wakapolres Probolinggo Kota didampingi PJU berkunjung dan berdialog bersama warga setempat.

Turut hadir Seklur Sumbertaman, Ketua Rw.02 dan Ketua Rt.02 Kel. Sumbertaman Kec. Wonoasih Kota Probolinggo.

"Guna mendukung kegiatan Siskamling yang sudah terlaksana, kami hadir

menyerahkan bantuan peralatan pendukung siskamling antara lain APAR, CCTV, senter, tongkat T," kata Kompol Subiyantana, Kamis (3/8).

Ia berharap semoga peralatan yang diberikan bisa dimanfaatkan dengan baik dan outputnya adalah situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Wakapolres Probolinggo Kota menerangkan bahwa Kamtibmas bukan semata menjadi tugas pihak Kepolisian, namun masyarakat juga turut bertanggung jawab menjaga lingkungannya.

Dengan diaktifkannya kegiatan Siskamling mulai dari tingkat RT, kata Kompol Subiyantana , tentu akan sangat membantu tugas-tugas kepolisian.

Selain itu masih kata Kompol Subiyantana, manfaat kegiatan Siskamling bagi warga Masyarakat bisa meminimalisir munculnya kejahatan-kejahatan yang mungkin terjadi di lingkungan.

"Terjadinya kejahatan adalah adanya niat dan kesempatan. Meskipun seseorang memiliki niat untuk melakukan pencurian di rumah warga, namun bila orang tersebut masih melihat di lingkungan tersebut ada ronda, maka pasti niatnya untuk mencuri tidak dilanjutkan", terang Kompol Subiyantana.

Sementara itu, Tokoh Masyarakat Rw.02 Bapak Rebudi dan warga menyambut baik pemberian peralatan pendukung Poskamling ini, yang dirasa sangat bermanfaat dalam pelaksanaan ronda malam maupun memonitor aktifitas lingkungan.

" Terima kasih banyak atas bantuan peralatan ini, semoga bisa bermanfaat dalam mendukung adanya Pos Kamling di lingkungan kami " ungkapnya. (*)